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Ata nº012/2023. Aos onze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, às oito 1 

horas e trinta e três minutos, estiveram presentes em reunião ordinária na Casa dos Conselhos, 2 

situada na Rua Coronel Pires n° 826, anexo ao CAM, na cidade de Irati, os membros do Conselho 3 

Municipal de Proteção e Bem-Estar Animal, os seguintes: Bruna Nadal (Lions Club), Cristina 4 

Bittencourt (ADAPAR), Magda Adriana Lozinski (Secretaria de Meio Ambiente), Carla do Rocío 5 

Mosele Ragugneti (APAF – CEEBJA), Eleusa Fornazari (Associação SOS Amigo Bicho), Thiago 6 

Alex Possidonio (Guarda Municipal), Maurício Barros Ferreira (Protetores Independentes de 7 

Irati), Antonio Cesar Havresko (OAB), Maikon Luiz Mirkoski (IFPR), Reginaldo Strozienski 8 

(Vigilância Sanitária), Jeff Reinholds (Imprensa), Bernadete Joffe (Associação SOS Amigo 9 

Bicho), Rafaela Franquetto (Campo Real), Gabriela Cunha Melo Prado (Ministério Público), 10 

Wagner Leandro Cordeiro Berida (Defesa animal). A Representante Bruna Nadal iniciou a 11 

reunião abrindo a discussão sobre quem teria interesse em se candidatar para ocupar a mesa 12 

diretora, ou seja, a cadeira de presidente, vice-presidente, primeiro e segundo secretário do 13 

Conselho Municipal de Defesa Animal. Carla do Rocío Mosele Ragugneti  foi apontada como 14 

candidata a presidente, Cristina Bittencourt como vice-presidente, Antonio Cesar Havresko como 15 

primeiro secretário e Magda Adriana Lozinski como segunda secretária. Bruna Nadal também se 16 

colocou como candidata a presidente. Os conselheiros questionaram se haviam membros 17 

suficientes presentes na reunião, uma vez que o decreto que define as cadeiras do conselho 18 

para realizar a eleição, também se discutiu se o suplente poderia concorrer ao cargp de 19 

presidente tendo em vista que não há legislação prevista para o feito. É aberta votação sobre a 20 

questão dos suplentes poderem concorrer à presidência. Bruna Nadal optou por retirar sua a 21 

candidatura, porém a votação continuaou com a finalidade de regulamentar escolher a nova 22 

mesa diretora, vez que houve a renúncia da Senhora Viviane Colaço Panko. Ao final da votação 23 

é aprovada a possibilidade dos suplentes concorrerem às cadeiras de titulares. A promotora 24 

Gabriela Cunha Melo Prado recomenda que sejam feitas as alterações no regimento interno 25 

assim que possível, respeitando os trâmites. A seguir, é aberta votação para a eleição da mesa 26 

diretora que é aprovada com unanimidade sendo, onze votos a zero. Após, foi  apresentada a 27 

Ata nº11/2023 que foi aprovada sem ressalvas. Aro contínuo, Wagner Leandro Cordeiro Berida 28 

comenta sobre as arrecadações de doações de ração do evento da cãominhada, é esclarecido 29 

sobre o equívoco ocorrido sobre a quantidade arrecadada que foi divulgada, foi explicado sobre 30 

como foi realizada a distribuição dos produtos entre as entidades cuidadoras e apresentou aos 31 

conselheiros a  proposta de destinar dez por cento de tudo que é arrecadado à Secretaria de 32 
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Defesa Animal para doar quando ocorrererem situações emergenciais. Os conselheiros 33 

discutiram a proposta,  e também exouseram de situações que se caracterizam como casos 34 

emergenciais .Os conselheiros concordaram na destinação das arrecadações para a Secretaria 35 

Municipal de Defesa Animal.  Em seguida, foi debatido sobre castração e sobre priorização às 36 

entidades e cuidadores que estão atendendo de vários animais, para posteriormente abrir a 37 

oferta para a população. É sugerido a criação de um cadastro para ter um melhor controle de 38 

quais os tutores que seriam beneficiados com as doações de ração, serviços de castração e 39 

talvez vacinas. Magda Adriana Lozinski reforçou a necessidade de realizar ações de controle, e 40 

sobre beneficiar pessoas que estão trabalhando em prol da causa. Maurício Barros Ferreira 41 

aponta o emprego do Cadastro Único como instrumento de controle. Carla do Rocío Mosele 42 

Ragugneti pergunta quantos animais estão na rua no município de Irati, ao que Wagner Leandro 43 

Cordeiro Berida responde que foram contabilizados em torno de dois mil e setecentos cães, 44 

sendo estes somente os animais que estavam na rua, os animais que estavam dentro de 45 

terrenos, ou na mata não foram contabilizados. A seguir, Os conselheiros comentaram sobre 46 

questões de denúncias e fiscalizações e sobre a legalidade em apurá-las. O jornalista Jeff 47 

Reinholds  interferiu, alegando que a Secretaria de Defesa Animal não deveria de ter que pedir 48 

para o Conselho para reter parte das arrecadações de ração, porém os conselheiros 49 

argumentaram que o ato de trazer o assunto para a reunião foi uma demonstração de boa fé, 50 

ética e transparência. Em seguida, foi retomado o assunto sobre a legalidade da apuração de 51 

denúncias e realização de fiscalizações, consideraram a criação de um termo de adoção e nele 52 

embutido um termo de consentimento. O conselho discutiu a questão, porém sem qualquer 53 

definição. Em seguida, Wagner Leandro Cordeiro Berida apresentou as atividades da Secretaria 54 

de Defesa Animal, bem como as multas que foram recolhidas: Sobre o recolhimento de cavalos, 55 

informou total foram vinte animais recolhidos, dos quais, dezenove foram doados e um apenas 56 

foi retirado pelo proprietário,  por conta da multa no valor de R$1200,00 (um mil e duzentos reais) 57 

que deve ser paga no ato. Comentou que o recolhimento e o transporte de cada animal custa 58 

em torno de R$900,00 (novecentos reais), e também comentou que foram gastos no total com 59 

os recolhimentos dos cavalos R$16.650,00 (dezesseis mil e seiscentos e cinquenta reais). 60 

Magda Adriana Lozinski complementou que aquele serviço é licitado e terceirizado. Wagner 61 

Leandro Cordeiro Berida deu mais detalhes de como se distribui os gastos e também falou que 62 

quando houver o fundo do conselho, então os valores recolhidos com as multas irão para o fundo. 63 

Relatou que os cavalos recolhidos não possuem valor de venda nem leilão e são doados para 64 
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pessoas que querem adotá-los. Os receptores são pessoas cadastradas e com condições 65 

comprovadas de possuir os animais; Sobre o CastraPet que é um serviço do Estado, foi realizada 66 

uma campanha em Irati e com ela foram castrados duzentos e cinquenta e nove animais em dois 67 

dias. Wagner Leandro Cordeiro Berida esclareceu que há previsão para mais uma campanha no 68 

ano que vem e que os critérios de seleção para a participação é exclusivo da equipe que opera 69 

o programa;  A seguir, mostrou que foram pagos um mil cento e quarenta procedimentos médicos 70 

veterinários que totalizaram R$111.000,00 (cento e onze mil reais). Explicou que as clínicas 71 

credenciadas são a Cão&Cia, Vet Q, Nutricial e Agro Sul, e que prestam os serviços pelo valor 72 

da tabela apresentada no  ato do credenciamento; Wagner Leandro Cordeiro Berida aproveita 73 

para esclarecer que há um cuidado e fiscalização da Secretaria manter os animais internados 74 

pelo menor tempo possível e custearar apenas atendimentos emergenciais. Magda Adriana 75 

Lozinski explicou que o credenciamento tem validade de um ano e é aberto para qualquer 76 

empresa que se interesse,  desde que concorde com a tabela de valores. Após, Bernadete Joffe 77 

comentou sobre dois terrenos cedidos para a Associação SOS Amigo Bicho, um deles impedido 78 

de ser utilizado pelo IAT por incompatibilidade da localidade com relação à atividade que se 79 

destinaria. Bernadete Joffe se mostrou contrariada por a decisão por vir tão tardiamente e por 80 

não poder utilizar a propriedade para o que a Associação pretendia,  que era a criação de um 81 

canil. Magda Adriana Lozinski explicou que tudo deve por conta da propriedade estar situada na 82 

divisa de três municípios,  e também por estar sobre uma zona de transição, zona essa que não 83 

se pode desenvolver qualquer tipo de atividade e depende de autorização de órgão competente 84 

para liberação. O conselho discutiu o assunto,  e tanto Jeff Reinholds como Carla do Rocío 85 

Mosele Ragugneti relembram que já tiveram essa conversa junto do prefeito no passado e 86 

naquela época já havia sido avisado que teriam alguns entraves com o terreno. Jeff Reinholds 87 

também relembra que foi recomendado que Associação SOS Amigo Bicho deveria ser extinta, 88 

ao que Bernadete Joffe indaga sobre o que irá fazer com os cento e vinte animais que estão sob 89 

os cuidados da Associação. Eleusa Fornazari protesta e alega que não é a decisão mais acertada 90 

extinguir a Associação. Os conselheiros, então,  debateram sobre o descaso com os animais e 91 

com o meio ambiente em geral. Maurício Barros Ferreira defendeu que seria muito importante 92 

trabalhar a conscientização da população. Eleusa Fornazari disse  não acreditar que mesmo com 93 

as medidas sugeridas durante a reunião,  se acabe com o problema referentes aos animais 94 

abandonados, pois eles são trazidos de outras cidades.  Cristina Bittencourt defendeu a 95 

conscientização e sugeriu que sejam realizadas campanhas efetivas neste sentido. Jeff 96 
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Reinholds sugeriu que sejam feitas campanhas pagas nas mídias, Maurício Barros Ferreira 97 

também, dá sugestões e enfatiza a importância de escolher com sabedoria de que maneira será 98 

feito os investimentos em publicidade. Carla do Rocío Mosele Ragugneti, Magda Adriana 99 

Lozinski, Bernadete Joffe e mais um membro do conselho se manifestam favoráveis a veiculação 100 

de campanhas pagas nas mídias, Carla do Rocío Mosele Ragugneti comenta dispõe até 101 

R$60.000,00 (sessenta mil reais) para ser investido. Sem mais nada a tratar, a Sra. Bruna Nadal 102 

agradece a presença de todos e encerra a reunião. Eu Gerson Arnold lavrei esta ata que vai 103 

assinada por mim e pela presidente em exercício Bruna Nadal. 104 


